



Ein Schwertransporter mit 30 Metern Länge fuhr am Montagabend durch den Spessart. Um 19 Uhr startete er bei der Firma Hunger Hydraulics.

Foto: Henrietta Hartl

Schwertransport fährt Riesenzylinder durch Spessart

Wirtschaft: Von Lohr über Antwerpen nach China

LOHR. Von der Firma Hunger Hydraulics in der Rodenbacher Straße in Lohr machte sich am Montag gegen 19 Uhr ein Schwertransport auf in Richtung Antwerpener Hafen. Das 30 Meter lange Fahrzeug wiegt mit seiner Last – einem riesigen Hydraulikzylinder – insgesamt etwa 180 Tonnen.

Die geplante Route führte zunächst über den Spessart über Partenstein und Frammersbach, dann ging es über die Bundesstraße 276 über die Landesgrenze nach Hessen. Der Transporter ist mit Begleitfahrzeug unterwegs.

Fernziel des Riesenhydraulikzylinders ist das südchinesische Meer; hier soll der Zylinder auf einem Kran auf einem Arbeitsschiff installiert werden.

Die Hunger Hydraulik Gruppe ist weltweit in der Hydraulikbranche aktiv und bietet Problemlösungen, die intensive Beratung erfordern.

Einen Bericht zu diesem außergewöhnlichen Transport und dem Auftrag der Firma Hunger Hydraulics mit allen Hintergründen lesen Sie am Mittwoch im Lohrer Echo.

Henrietta Hartl